



Harga Bawang dan Cabai Berfluktuasi

YOGYA (KR) - Fluktuasi harga masih dialami beberapa komoditas bahan pokok pangan di DIY seperti bawang merah, bawang putih, cabai dan beras pada pekan ketiga Februari 2023 ini.

Kenaikan harga beberapa komoditas bahan pangan tersebut disebabkan berkurangnya produksi sehingga mempengaruhi pasokan.

Penjual sayur mayur di Pasar Beringharjo Mak Iyem mengatakan perubahan harga yang paling menonjol dialami komoditas bawang merah dan bawang putih disusul cabai. Sementara itu, dari sisi permintaan masyarakat setempat atau pasar mulai pulih seiring dicabutnya PPKM sehingga mendorong mobilitas kembali meningkat.

"Harga bawang merah dari Brebes yang semula Rp 35.000 sempat naik menjadi Rp 45.000, kini mulai turun di kisaran Rp 31.000/Kg. Harga bawang putih pun tidak jauh berbeda di kisaran

Rp 31.000/kg untuk jenis kating dan Rp 23.000/kg untuk jenis sinco," ujarnya kepada *KR* di Yogyakarta, Senin (20/2).

Mak Iyem menyampaikan komoditas cabai pun kembali terkerek harganya terutama cabai. Harga cabai merah keriting naik dari Rp 47.000 menjadi Rp 49.000/kg, cabai merah besar dari Rp 40.000 menjadi Rp 44.000/kg, cabai rawit merah Rp 63.000/kg dan cabai rawit hijau Rp 51.009/kg.

"Harga sayuran yang mulai turun seperti kentang Rp 20.000/kg, seledri Rp 25.000 per kg dan lainnya. Harga bawang merah dan cabai yang cukup signifikan malah ini pengaruh musun hujan sehingga berdampak



KR-Fira Nurfiani

Penjual sayur mayur di Pasar Beringharjo Yogyakarta.

pada produksi sehingga stok tidak terlalu banyak saat ini, tandasnya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) DIY Syam Arjayanti menyampaikan dari hasil pantauan perkembangan harga komoditas bahan pangan pokok di DIY masih mengalami fluktuasi. Fluktuasi harga tersebut dinilai masih dalam batas wajar karena tidak sampai bergejolak.

"Kenaikan harga paling signifikan terjadi pada komoditas bawang putih kat-

ing dan cabai merah besar yang mencapainya 8 persen. Sedangkan penurunan terjadi pada komoditas cabai rawit merah dan rawit hijau di kisaran 3 persen" ujarnya.

Syam menyebut harga komoditas bahan pangan pokok lainnya terpantau stabil tinggi seperti beras, daging ayam, daging sapi dan telur ayam. Pihaknya juga siap melakukan operasi pasar maupun pasar murah apabila ada permintaan dari kabupaten/kota guna menstabilkan harga. **(Ira)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005